



CROWNE PLAZA®

AN IHG® HOTEL

HAMBURG - CITY ALSTER



## EXECUTIVE PACKAGE

Wir begrüßen Sie herzlich im Crowne Plaza® Hamburg – City Alster. Als unsere Executive Gäste genießen Sie einen besonderen Service bei uns im Haus. Über den Tag verteilt haben Sie die exklusive Auswahl an kostenlosen Annehmlichkeiten. Eine detaillierte Übersicht finden Sie in dieser Karte.

### MORGENS\*

#### Frühstück im „The Restaurant“

- Frühstücksbuffet inklusive einer Auswahl von heißen und kalten Getränken

### GANZTAGS\*

#### Getränkestation „The Restaurant“

- Kaffee, Kaffeespezialitäten und eine exklusive Teeauswahl zur Selbstbedienung

#### Getränke aus dem „Marketplace“

- Softgetränke zur Selbstbedienung

### ABENDS\*

#### Bar-Restaurant „The Plaza“

- Kaffee, Kaffeespezialitäten und eine exklusive Teeauswahl
- Softgetränke & Säfte
- Alkoholfreies & Alkoholisches Bier
- Wein
- Alle mit \*gekennzeichneten Speisen aus der aktuellen „The Plaza“ Speisekarte

Dieses Angebot gilt ausschließlich für die Inhaber der Executive Karte.

\* Die Öffnungszeiten der einzelnen Bereiche entnehmen Sie bitte unserer Homepage, unserem digitalen Hotel-Directory nach der WLAN-Anmeldung oder dem „Willkommens-Brief“ bei Anreise.

## EXECUTIVE PACKAGE

We warmly welcome you to the Crowne Plaza® Hamburg - City Alster. As our executive guests, you enjoy a special service in our house. You have an exclusive selection of free amenities throughout the day. You will find a detailed overview on this menu.

### IN THE MORNING\*

#### Breakfast in “The Restaurant”

- Breakfast buffet including a selection of hot and cold drinks

### ALL-DAY\*

#### Beverage station “The Restaurant”

- Coffee, coffee specialties and an exclusive selection of teas for self-service

#### Drinks from the „Marketplace“

- Self-service soft drinks

### IN THE EVENING\*

#### Bar-restaurant “The Plaza”

- Coffee, coffee specialties and an exclusive selection of teas
- Soft drinks & juices
- Non-alcoholic & alcoholic beer
- Wine
- All dishes marked with \* from the current “The Plaza” menu

This offer is only valid for Executive Card holders.

\* The opening times of the individual areas can be found on our homepage, our digital hotel directory after the WiFi registration or the “welcome letter” upon arrival.